

南部片富士湖だより

No. 68 平成24年1月27日 発行

北上川ダム統合管理事務所 管理第二課（四十四田ダム管理所）

〒020-0123 盛岡市下厨川字四十四田1番地 TEL 019-643-7972 FAX 019-643-7976

「四十四田ダム水源地域ビジョン推進会議設立総会」

が開催されました

平成23年12月19日（月）に、「四十四田ダム水源地域ビジョン推進会議設立総会」（以下：推進会議）が北上川ダム統合管理事務所にて開催され、関係者30名が出席しました。

この推進会議は、平成23年8月に策定された四十四田ダム水源地域ビジョンの《歴史・風土を受け継ぎ、未来につなぐ「しあわせ」の水源地“未来につなごう地域に根ざした活動の輪”》に基づき、『みつける・つなげる・ひろげる』のプランを、流域全体で交流・連携しあいながら具体的に取り組んでいくための推進母体です。

推進会議は、4つの流域市町村と15の活動団体、10の関係機関及び事務局で構成されています。

総会では、主催者である北上川ダム統合管理事務所矢沢所長から、「活動団体のみなさんが、主役として活動を行い、しあわせの水源地域の実現につなげていくことと、ダム管理者としても、今後も出来る限り水源地域の活性化のお役に立ちたい」と挨拶がありました。

続いて、推進会議会長の谷藤盛岡市長から、「推進母体となる推進会議が設立され、この流域の自立的・持続的な活性化をめざして、みなさまからのご協力のもとに広く連携・協力しあい、役割分担しながらビジョンを推進して参りたい」と挨拶がありました。

出席された各団体からは、さまざまな今後の活動計画に活かされる提案や、今までおこなわれてきた各取組の紹介がありました。その後、出席者全員で活発な活動を行っていくことを決議しました。



北上川ダム統合管理事務所矢沢所長 挨拶



推進会議谷藤会長（盛岡市長） 挨拶



推進会議の様子（その①）



推進会議の様子（その②）



四十四田ダム管理所からお知らせ



四十四田ダム上流部の盛岡市玉山区門前寺地内では、「四十四田ダム笹平地区管理用道路工事」を行っています。

この工事は、貯砂ダム建設のため黒石野門前寺線(盛岡市道)から出入りする管理用道路です。延長約430m、幅員4mの道路を構築しています。

今年度の工事は平成24年2月中までですが、工事期間中は工事車両の出入りが頻繁になりますので、通行する際は注意をお願いします。

ご不便をおかけしますが、皆さまのご協力をお願いいたします。



現場位置図



施工状況写真

冬の訪れ



ダム上部通路から上流を撮影

昨年末には岸のまわりや日陰のところが凍り始めていた南部片富士湖ですが、年が明けると湖も雪が積もり「結氷」となりました。

雪は昨年ほどはありませんが、真っ白い湖面の上には動物と思われる足跡があちらこちらに見えています。昨年は、本紙でも紹介しましたが、タヌキやキツネを見かけることができました。残念ながら今年はまだ動物をみつけることはできていません。

冬の南部片富士湖を見に、一度訪れてみてはいかがでしょうか。その際は、暖かい格好と足元に注意をしてお越しく下さい。



編集後記

いつも通りのお正月を過ごし、たくさんの栄養と脂肪を蓄えた年末年始も終わり、1ヶ月が過ぎようとしています。毎日寒い日が続き、「コタツにミカン」の生活になりつつ…そのおかげか、動きが鈍い。それでも最近新しい発見が3個ありました(内容は秘密です)。寒い冬、暖かい家の中に閉じこもっているのはとても幸せですが、時々外に出てみると素敵な発見があるかもしれません。(福)

